

EL MÁS GRAVE CONFLICTO EN EUROPA EN 80 AÑOS ALARMA AL MUNDO

Putin lanza un ataque masivo contra Ucrania

Rusia invade el país por tierra, mar y aire, y sus tropas avanzan hacia Kiev

Moscú amenaza a quien “interfiera” con unas represalias “nunca vistas”

Joe Biden advierte de las “consecuencias catastróficas” del ataque

La UE y el G-7 deciden nuevas sanciones para el aislamiento de Rusia

MARÍA R. SAHUQUILLO
Sloviansk (Ucrania)

El presidente ruso, Vladímir Putin, lanzó ayer un ataque a gran escala, por tierra, mar y aire, contra Ucrania, en lo que puede constituir el peor conflicto en Europa desde la II Guerra Mundial. Tras un discurso al amanecer en Moscú en el que Putin anunciaba una “operación militar especial” se desató una ofensiva que incluyó bombardeos de artillería, equipo pesado y armas ligeras. Por el este, el sur y el norte, las tropas rusas lanzaron veloces e insistentes ataques contra instalaciones militares e infraestructuras. Se registraron explosiones en distintos puntos de Ucrania, incluida Kiev, la capital, hacia la que avanzaban tropas rusas procedentes de la vecina Bielorrusia.

Tras intensos combates, el Ejército ucranio perdió el control del área de exclusión de Chernóbil, escenario de la catástrofe nuclear de 1986, que forma parte de una de las rutas más cortas a Kiev. Desde la península de Crimea, anexada ilegalmente por Rusia en 2014, y por vía aérea, militares rusos irrumpieron en la ciudad portuaria de Odesa. Las tropas ucranias contabilizaban decenas de muertos, incluidos civiles; Rusia no informó de bajas.

Putin avisó de que cualquier “interferencia” tendrá “consecuencias nunca vistas”; también el presidente de EE UU, Joe Biden, advirtió de las “consecuencias catastróficas” del ataque. “Putin tiene ambiciones mucho mayores que Ucrania. Quiere restablecer la antigua Unión Soviética”, dijo. El G-7 y la UE pusieron en marcha nuevas sanciones para aislar a Rusia. PÁGINAS 2 A 11

EDITORIAL

Frenar la agresión de Putin

La inteligencia de EE UU acertó: Ucrania está bajo las bombas de Rusia



Un hombre se lamentaba ayer ante un cadáver después de un bombardeo en Járkov (Ucrania). / WOLFGANG SCHWAN (GETTY)

El conflicto pone en riesgo la economía global P44 A 46

Las fuerzas del Congreso condenan la agresión P18 Y 19

320 españoles están atrapados en Ucrania P20



Unas 100.000 personas abandonan sus hogares, según la ONU

Desbandada desde Kiev con lo puesto

LUIS DE VEGA, Kiev
La estación de autobuses de Kiev era ayer el escenario de escenas de gran tensión, ante la imposibilidad de muchas personas de conseguir un billete para escapar de la capital, asediada por Rusia. Coches con familias y con escasas pertenencias colapsaban las carreteras en su intento de viajar al

oeste o hacia el campo, lejos de la frontera rusa. Una joven contaba que prefería esperar en la capital, pero tenía preparada la bolsa con “lo esencial”: la documentación, cargador para el móvil y mucho dinero en efectivo. La ONU cifró en 100.000 personas la primera ola de desplazados de sus hogares. PÁGINA 7